
飯山市議会

日程
通告
順

発 言 要 旨

1 山 﨑 一 郎

１　台風第19号災害の検証について
２　新型コロナウイルス対応について
３　移住・定住施策について
４　公有財産の利活用について

市 長
関 係 部 長

2 高 山 恒 夫

１　コロナ禍と地域経済の展望について
２　新しい生活様式について
３　台風第19号災害の課題整理について
４　樽川堤防戸那子橋段差解消について

市 長
関 係 部 長

3 渡辺 美智子
１　新型コロナウイルス対策について
２　地球温暖化対策について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 松 本 淳 一

１　避難勧告等の判断・伝達マニュアルと運用の実際
２　旧市街地での水防避難訓練が必要
３　閉じられているはずの樋門が開いていた
４　お金のかかりすぎのコンビニ交付の取りやめ
５　生徒一人に一台のパソコンをどう生かすか

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

5 水 野 正 彦
１　新型コロナウイルス対応について
２　インターハイの開催について
３　地域の振興対策について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

6 吉 越 利 明

１　小中学校の教育環境について
２　商工業並びに観光対策について
３　災害対策について
４　市民の意識向上にむけて

市 長
教 育 長
関 係 部 長

7 市 川 久 芳

１　足立市長に「市民を水害から守る」熱意はあるのか
２　飯山市はなぜ「職員の懲戒処分」の指針がなかったのか
３　農林課職員の職務怠慢の懲戒処分は
４　「水防計画書の未作成」等の職務怠慢における担当職員
　の懲戒処分は
５　市民感覚を無視した理解できない情報発信
６　暖冬期の除雪費用の業者の精算は

市 長
関 係 部 長
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8 岸 田 眞 紀
１　新型コロナウイルス関連について
２　移住の推進状況について
３　飯山市の検診について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

9 上 松 永 林 １　経済活性化・産業振興について
市 長
関 係 部 長

10 飯 田 健 一

１　台風第19号－自然環境などの変化に対応した行政を
２　農家存続のため国庫補助金を最大限活用すべき
３　河川敷土砂撤去になぜ国庫補助金を活用しないのか
４　なぜ国庫補助でなく市単事業を選んだか
５　市単事業は余分な出費だ
６　誰がこの責任を取るべきか

市 長
関 係 部 長

11 小林 喜美治

１　政治姿勢について
２　新型コロナウイルスの感染拡大について
３　教育問題について
４　観光・商業・農業などの産業振興について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

６
月
18
日
(木)
午後

12 西 澤 一 彦

１　新型コロナウイルス対策について
２　移住定住について
３　教育問題について
４　防災減災について
５　有害鳥獣対策について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

６
月
17
日
(水)

午後

６
月
18
日
(木)

午前


